

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan yang telah dilakukan dalam penelitian ini ditarik kesimpulan sebagai berikut.

1. Ekstensifikasi Wajib Pajak yang diukur dengan perbandingan antara penambahan jumlah wajib pajak orang pribadi terdaftar baru dengan jumlah wajib pajak orang pribadi terdaftar lama pada Kantor Pelayanan Pajak Pratama di Kota Bandung tahun 2011-2016 cenderung mengalami kenaikan.
2. Penerimaan Pajak Penghasilan Orang Pribadi yang diukur dengan perbandingan antara realisasi penerimaan pajak penghasilan orang pribadi dengan target penerimaan pajak penghasilan orang pribadi pada Kantor Pelayanan Pajak Pratama di Kota Bandung tahun 2011-2016 cenderung mengalami kenaikan.
3. Pengaruh ekstensifikasi wajib pajak terhadap penerimaan pajak penghasilan orang pribadi pada Kantor Pelayanan Pajak Pratama di Kota Bandung tahun 2011-2016 menunjukkan bahwa ekstensifikasi wajib pajak berpengaruh positif terhadap penerimaan pajak penghasilan orang pribadi.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah diuraikan sebelumnya, terdapat keterbatasan dalam penelitian ini diantaranya adalah variabel penelitian yang digunakan, waktu penelitian, objek penelitian serta metode yang digunakan dalam penelitian. Adapun peneliti dapat memberikan saran antara lain:

1. Bagi KPP Pratama Kota Bandung

Meningkatkan kinerja para petugas ekstensifikasi pajak secara konsisten agar ekstensifikasi pajak dapat memberikan kontribusi yang lebih optimal terhadap peningkatan jumlah wajib pajak dengan cara menjalin kerjasama dengan pihak eksternal untuk mempermudah upaya ekstensifikasi dan diharapkan akan meningkatkan kesadaran wajib pajak dalam memenuhi kewajiban perpajakannya.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Untuk penelitian mengenai kegiatan ekstensifikasi dengan lebih memperhatikan karakter dari Wajib Pajak Orang Pribadi berdasarkan *property base* sarannya pertokoan, mall, pusat perdagangan, perumahan, apartemen dan lainnya. Disarankan untuk penelitian selanjutnya sebaiknya memperluas ruang lingkup penelitian, yaitu dengan meneliti faktor-faktor lainnya yang berpengaruh terhadap penerimaan pajak, seperti kepatuhan wajib pajak, penagihan pajak, intensifikasi pajak selain yang sudah peneliti sajikan dalam penelitian ini.